
 

 

巴拉圭開始在 Alto Parana 建造新的現代化初等教育教室 

駐巴拉圭共和國大使館教育參事處 

2023 年 1 月 13 日星期五，教育和科學部長 Nicolas Zarate Rojas 

對上巴拉那省（Alto Parana）教育機構初等教育的新現代化教室開始

進行更新，金額為 576,401,342 巴幣。這些將在“在國家擴大對 0 至 

5 歲兒童全面發展的及時教育關注：擴大範圍”計畫的架構內，由教

育和研究卓越基金 （FEEI） 的資源資助。 

其中之一將惠及位於 Yguazú 鎮的第 971 號基礎學校“Cabo 1

° Basilio Benitez”，該校將通過投資 288,200,671 巴幣建造一個具有

差異化和包容性的幼兒教室，一個帶有觸覺地板和人行通道坡道的儲

藏空間和畫廊，該機構擁有 168 名學生和 8 名教師，從初級到第二

階段基礎學校教育。 

類似的基礎設施也需要投資 288,200,671 巴幣，將在 Presidente 

Franco 市的第 1,514 號基礎學校“Santo Domingo de Guzmán”中進

行，該基礎學校共有 1,024 名基礎學校教育級別的學生. （EEB） 和 

200 名中等教育。 

當時，部長 Nicolas Zarate Rojas 稱，“我們需要將技術融入教育。

我們不能再像現在這樣繼續下去了。幼兒期問題是共和國總統阿布鐸

Mario Abdo Benítez,政府關心的問題，這就是為什麼我們非常重視這

個問題以及兒童出生後的頭一千天，因為在過了那個時候就不可回復

了”。 

“我們需要實施改革，面向 21 世紀的教育，更多的技術，更多

的訊息和通訊技術，有新的教室，每個班級不超過 40 名學生。我們

需要實施的一系列事情，我們已經可以透過重組我們擁有的資源來做

一些事情，但始終以優質教育為目標，我們可以稱之為轉型、2040 年

教育或其他任何改革，但我們必須做它。如果教育不發展，我們的孩

子將沒有一個有保障的未來”，他強調說。 

他指出，“我們所在的城市與巴西競爭非常激烈，因此我們的教

育水準必須等於或高於邊界另一邊的教育水平，這樣我們都有機會，

我們的孩子也能在未來可以毫無障礙地找到工作。” 



 

 

Yguazú 市長 Mauro Kawano 指出：“我們很高興，因為最近我

們鎮的教育在各個方面都取得了很大進步。整個社區、地方當局和 教

育部（MEC） 都面臨著挑戰，即始終尋求我們孩子的福祉和成長。” 

教育部長（Nicolas Zarate Rojas 參觀了“Santo Domingo de Guzm

án”學校的不同單位，了解稱為 C3 的本地服務器的運行情況，該服

務器託管教育內容並允許離線訪問內部網絡，例如教育門戶和教育部

（MEC）管理系統。 

政府的願景是基於這樣一種信念，即學校和高中存在狀況良好，

擁有翻新的空間和最先進的技術，對於提高兒童和青少年的學校表現

至關重要並在學年結束時取得優異的成績。 

撰稿人/譯稿人：陳鈺林摘譯 

資料來源：2023 年 1 月 16 日巴拉圭教育部新聞稿 

https://www.mec.gov.py/?ref=301255-mec-inicia-construccion-de-nuevas-y-

modernas-aulas-para-el-nivel-inicial-en-alto-parana 

 

 

  


